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鹿児島大学アカデミーRC会長　岩元　正孝
　新年あけましておめでとうございます。
私は鹿児島大学アカデミーロータリークラ
ブの岩元です。
　パンデミックの逆噴射がやっと終了した
と思ったら、元旦の天災、2日の人災が発

生しました。緊張感をもって 2024 年を過ごせというこ
とだと思います。
　鹿児島市内 12 クラブの新年例会ゲストを紹介します。
鹿児島市長の下鶴隆央様、国際ロータリー 2730 地区ガ

バナー池ノ上克様にご臨席頂いています。後ほど卓話と
スピーチをいただきます。
　2023-2024 ロータリー年度はゴードン Rマッキナリー
会長の元「世界に希望を生み出そう」をテーマに掲げ、
メンタルヘルス、バーチャル交換を通じた平和構築、女
児のエンパワーメントに取り組んできました。
　さて 2023 年は急なコーナーを廻ったような感じがし
ます。デフレからインフレへ、円安の定着、ワーカー不足、
国際紛争のエスカレート、自然災害の激甚化など多くの
問題に直面しました。
　今回の年始の挨拶では、特にウクライナ問題、パレス
チナのハマスの問題、そして対話型AI の登場が社会に
与えるインパクトについて触れてみたいと思います。



次回例会　令和６年１月29日（月）

職業奉仕賞授与式
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第2117回例会記録　1月19日（金）

出席率 会員数 出席数 出席報告
第2117回例会 51名 34名 70.83%
前々回（12月18日）の補正 52名 38名 74.51%

　まず、ウクライナ問題。冷戦後の米国の書いた世界秩序
は完全に終了しました。新しい秩序を求めて世界は漂流し
ます。回避しないと第三次世界大戦の危機が迫ります。
　私たちは国際社会として、平和的な解決策を模索し、
安定と調和を取り戻すために協力する必要があります。
また、窮鼠猫を噛むハマスのテロ問題も深刻です。中
東地域での緊張や紛争は地域全体に影響を及ぼし、人類
にとって脅威となっています。国際社会は、対話と協力
によって持続可能な解決策を見つけ出すために努力を重
ね、対立を和らげる道を模索しなければなりません。
　そして、対話型AI の登場がもたらす社会へのインパ
クトについても考える必要があります。AI の進化は私
たちの生活やビジネスに大きな変革をもたらしました
が、対話型AI の登場は特に注目に値します。人間とAI
が対話をすることで、新たな機会や効率化が生まれる一
方で、倫理やプライバシーの問題も浮き彫りになってき
ました。このような変化の中で、私たちは柔軟で前向き
な姿勢を持ち、課題に立ち向かうための努力を続けなけ
ればなりません。
　国際社会としての連携や対話の重要性を再確認し、相
互理解と協力を深めることが求められます。また、新し
い技術の導入や利用にあたっては、倫理的な観点や社会
的な影響を考慮し、持続可能な発展を目指さなければい
けません。
　2024 年には、この技術がもたらすポジティブなインパ
クトを最大限に活用し、世界的な課題の解決に向けた知
識共有と対話の推進に貢献していきたいと考えています。
　新年が皆様にとって、健康、幸福、そして平和に満ち
た一年になることを願っております。共に、より良い未
来を築いていくために、ロータリアンとして私たちの対
話を続けていきましょう。
　新たな年を迎えるにあたり、私たちは困難な課題に立
ち向かう覚悟を持ち、共に協力し合いながら、平和と繁
栄を追求するための努力を続けましょう。
　皆様のご健康と幸福を心からお祈り申し上げます。本

年もよろしくお願いいたします。

　　国際ロータリー第2730地区ガバナー　池ノ上　克
　皆様、明けましておめでとうございます。
コロナ禍を乗り越え、平和を求め、希望あ
ふれる、明るいロータリーライフを進める
新たな年を迎えられたことと存じます。
　この度は、鹿児島市内ロータリークラブ

新春合同例会にお声掛けいただき、誠にありがとうござ
いました。
　国際ロータリーは奉仕活動を大切にしています。各ク
ラブの標準定款には五大奉仕部門の記載がありますが、
第一にクラブ奉仕があり、次いで職業奉仕が挙げられて
います。そして社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕と続き
ます。中でもクラブ奉仕と職業奉仕の充実はロータリー
活動の基本であり、立派な職業人の集まる楽しいクラブ
作りが重要です。クラブ奉仕と職業奉仕をしっかり行う
ためには、会員同士の親睦を計り、お互いを理解し合う
ことは重要な要素になります。
　この度 RID2730 地区 68 カ所のクラブをガバナーとし
て訪問させていただきましたが、同行した宮崎ロータ
リークラブの会員達は、訪問クラブ先での懇談会、例会、
フォーラムなどに同席することで、今まで知らなかった
ローターに関する新たな情報や知識を得ることができた
と実感しているようです。
自分が所属するクラブ内だけでなく、様々なクラブの
ロータリーフェローとの間でロータリーを語る機会とな
る、本日の鹿児島市内ロータリークラブ新春合同例会の
趣旨に、ガバナーとしてもまた宮崎ロータリークラブの
一会員としても、感謝を申し上げたいと思います。
　クラブ訪問、地区大会が終了したとはいえ、ガバナー
としての任期はまだ半分残っています。皆様の更なるご
支援をよろしくお願い申し上げます。

定例理事会議事録定例理事会議事録
議　題
1）�1・2 月例会プログラム及び行
事予定（添付資料）……… 承認

　① 2月度定例理事会� 2/19（月）
　②情報集会……… 2/19 ～ 2/21
　③ �2 月度学習会・ラウンドテー

ブル� …………… 3月に延期
２）�会計報告（別紙明細）�… 承認
３）�能登半島地震への支援金につ
いて……………………… 承認

　① 1000 円×人数
４）�クラブからの領収書の発行について…………………… 承認
　①�飲食店を利用する場合はお店側にリストを提出し、宛名あ
りの領収書を準備する。

５）�4 月 1 日例会について�… 承認
　① 4月 2日（火）　昼例会　会場：グランセレッソきずな
６）�1 月 29 日職業奉仕授与式について� …………………… 承認
　①賞状、記念品：全国共通百貨店商品券 3万円分とする。
７）�情報集会について�……… 承認
　①�テーマ：「クラブビジョン声明とクラブ戦略計画」
　②�日程：2/19（月）～ 2/21（水）の 3 日間、6 班に分け 2 班
ずつ開催。

８）�尾辻会員お見舞いについて�承認
　①�会長より確認。基本はお見舞金 1万＋花もしくはそれに準
ずるもの。

９）�７月セ釜山RC離就任式出席について�………………… 保留
10）�その他
　①�金さんへのお礼金 3万円の支払い�……………………… 承認
　②�会員増強について（会長幹事で退会企業へ訪問し増強して
はどうか提案あり）

　③�次回理事会について　
　　　令和 6年 2月 19 日（月）　例会終了後　　於：

会議名
場　所

定例理事会
サンロイヤルホテル　トリアン

日　時 令和6年1月19日（金）
例会後～

出席者 高岡和也・栫浩多郎
下村哲也・濵上友美
松元まや・中間貴志
宮脇謙舟・橋元　隆
下　隆治・竹添　寛
田中和俊

欠席者 吉田健朗・坂元直人


